

## AULT

# Un nouvel escalier pour accéder à la plage

C'est un petit aménagement qui va changer la vie des promeneurs. À Ault, un nouvel escalier permet d'accéder à la plage. « Auparavant, il existait déjà un escalier en béton, explique le maire Marcel Le Moigne, mais il a été abîmé par le temps, les vagues et les galets ».

Résultat, l'embranchement de l'ancien escalier s'est peu à peu réduit, à tel point que certaines personnes ne pouvaient plus gagner le sable en toute sécurité et se retrouvaient « privées de plage », selon le maire. Une problématique pour la municipalité d'Ault en pleine saison estivale et alors que certains passants se risquaient à escalader les enrochements pour atteindre le bord de mer. Les services de la mairie ont donc remplacé l'ancien escalier par un tout nouvel aménagement, lui



aussi en béton mais couvert de bois et équipé d'une main courante. « L'installation n'a pas été simple, explique l'édilé, on ne pouvait pas le placer sous les falaises pour des questions de sécurité et l'enrochement nous a compliqué la tâche ». Mais le nouvel escalier a finalement trouvé place au débouché de la Grande rue. Il sera opérationnel pendant toute la saison 2023 et au-delà. ■

VICTOR FROIDURE